

[Noticias de Australia](#) > [Política](#)

# La Fiscal General Michelle Rowland se remite a la autoridad de gastos independientes por el viaje familiar de \$21,000 a Washington

Otro miembro del Gabinete Laborista se ha remitido a la autoridad de gastos independiente después de que se revelara que facturó a los contribuyentes más de 21.000 dólares por un viaje familiar a Australia Occidental.

🕒 3 min de lectura 12 de diciembre de 2025 - 14:00

sky news .COM.AU



La fiscal general Michelle Rowland es la última persona en ser investigada por sus gastos, mientras que la líder de la oposición, Sussan Ley, exige una revisión de los beneficios políticos.

La fiscal general Michelle Rowland se ha puesto en contacto con la Autoridad Independiente de Gastos Parlamentarios (IPEA), según pudo revelar Sky News.

La Sra. Rowland es ahora la segunda ministra, después de Anika Wells, en auto-referirse a la

organismo de control en medio de un escándalo de gastos de viaje que involucra al gobierno.

El gasto específico en cuestión fue un viaje familiar a Perth, en julio de 2023, que costó el contribuyente \$21,685.



La Fiscal General Michelle Rowland se ha remitido a la IPEA. Foto: NewsWire / Martin Ollman

No te pierdas ni un momento de las últimas noticias políticas  
en SkyNews.com.au



Una suscripción a SkyNews.com.au te da acceso a conferencias de prensa en vivo, cobertura del parlamento y análisis de expertos sobre las últimas noticias de Canberra y del resto del país. Suscríbete hoy mismo a [SkyNews.com.au](https://www.skynews.com.au). ¿Ya estás suscrito?

[Mira aquí.](#)

Se aplican términos y condiciones. Contenido accesible solo en Australia.

Desde que el gobierno de Albanese fue elegido en 2022, la Sra. Rowland ha facturado a los contribuyentes \$133,076 en gastos de viaje, \$63,489 en viajes internacionales y \$49,679 en viajes familiares.

"El Fiscal General ha remitido un viaje a partir de 2023 al IPEA para solicitar asesoramiento", dijo un portavoz del Fiscal General Rowland a SkyNews.com.au.

El Primer Ministro confirmó la remisión de la Sra. Rowland en una conferencia de prensa el viernes y pidió asesoramiento al IPEA sobre el asunto.

Al menos dos parlamentarios se han remitido a sí mismos para obtener los detalles de su auditoría. Pero además, le he dicho a IPEA que nos dé algún consejo y lo tendremos en cuenta, dijo el Sr. Albanese.

Esto ocurre mientras la ministra de Comunicaciones y Deportes, Anika Wells, fue criticada esta semana por su uso extensivo de fondos de los contribuyentes para viajar para ella y sus familiares a eventos deportivos.

Estos incluyen vuelos para que su esposo asista a múltiples grandes finales de la AFL y la NRL, dos partidos de prueba del Boxing Day, un Gran Premio de Fórmula 1 y la estación de esquí de Thredbo.

También gastó casi 100.000 dólares en tres vuelos para ella y dos miembros del personal, ir a Nueva York para una cumbre de tres días donde dio un discurso de siete minutos.



El presentador de Sky News, Chris Kenny, analiza el escándalo que rodea a la ministra de Comunicaciones, Anika Wells. Se ha descubierto que Wells, junto con otros dos funcionarios, gastó casi 100.000 dólares en vuelos para asistir a un evento para promover la prohibición de las redes sociales en Australia. Informes

"Entiendo que la gente quiera aprovechar al máximo el dinero de los contribuyentes. Me tomo el dinero de los contribuyentes muy en serio", declaró la Sra. Wells a la prensa el miércoles.

Estas normas se establecieron con total independencia de los parlamentarios y fueron elaboradas durante el gobierno anterior. Las he respetado. Las he seguido.

A pesar de la creciente reacción pública, el primer ministro Anthony Albanese rechazó Preguntas en torno al cambio de las directrices.

El jueves restó importancia al escándalo y afirmó que sus prioridades estaban en otra parte.

Pero ahora aumenta la presión sobre el Primer Ministro para que reforme todo el sistema. marco tras la reacción pública a los gastos de la Sra. Wells.

La líder de la oposición, Sussan Ley, ofreció apoyo bipartidista al Sr. Albanese para revisar el sistema el viernes.

En una carta al Primer Ministro, la Sra. Ley solicitó una reunión inmediata para discutir una reforma urgente.

"Estoy buscando reunirme con usted lo antes posible para discutir, de manera bipartidista, cómo se puede aplicar adecuadamente su Código de Conducta Ministerial".

La Sra. Ley afirmó lo siguiente en una carta vista por Sky News.

"Además de fortalecer la confianza pública en el sistema parlamentario en general, se pueden cumplir las expectativas de la comunidad".



La líder del Partido Nacional en el Senado, Bridget McKenzie, afirma que Anthony Albanese está llevando a cabo una "operación de protección" para Anika Wells porque él es el que "toma las decisiones" de los gastos....

La Sra. Ley dijo que la investigación del IPEA sobre los gastos de la Sra. Wells era "apropiada, pero no suficiente" y solicitó que remitiera inmediatamente a su ministro al Secretario del Primer Ministro y al Gabinete para una investigación.

La Sra. Ley dijo que el Primer Ministro debería buscar asesoramiento sobre si la Sra. Wells violó

El código de conducta ministerial.

"Si ustedes creen que el Ministro no ha contravenido el Código, los invito a decirlo públicamente", afirmó.

"Si no puede ofrecer esta garantía pública, la posición de la Ministra es insostenible y debe ser destituida."

El ministro de Salud, Mark Butler, ha dado la indicación más contundente hasta el momento de que el gobierno estudiaría revisar el marco sobre gastos de viaje.

El Sr. Butler dijo que agradecería cualquier asesoramiento del IPEA sobre si el sistema actual cumple con los estándares de la comunidad.

"Como dijo ayer el Primer Ministro, agradeceríamos esos consejos y recomendaciones. Si luego tuvieran que promulgarse mediante legislación, estoy seguro de que así lo haríamos", declaró Butler a Sunrise el viernes.

"Por mi parte, acogeré con satisfacción que la autoridad no solo considere las reclamaciones a las que Anika Wells se ha referido... sino que examine si su sistema cumple con esos dos estándares: que exista un equilibrio razonable, el uso de fondos de los contribuyentes con la necesidad de reflejar la naturaleza inusual de estos trabajos, y que se estén utilizando de manera sensata".



Únete a la conversación



Suscribir

Acceso

Buscar